



I'm not robot



I am not robot!

Incluye oraciones, lecturas bíblicas y cánticos dedicados a celebrar el amor entre esposos y pedir la Hora Santa para Su Matrimonio. Minutos: Examine su conciencia usando 1 Cor. Coloque su nombre reemplazando la palabra ^amor. No se entiende, pero se adora. Incluye oraciones, lecturas y cánticos para pedir la gracia de la fidelidad en los matrimonios, la liberación de dificultades y el fortalecimiento del amor entre los cónyuges a través de Jesús Eucaristía. Mira con bondad a cuantos unidos en Matrimonio, piden ser fortalecidos con tu bendición: R/. Envía sobre ellos la gracia del Espíritu Santo, para que tu amor derramado en sus corazones, los haga permanecer fieles en la alianza conyugal misterio de amor para ser contemplado, para ser rezado! Agradezca a Dios por su éxito esta semana, y pida perdón donde ha fracasado. Minutos: Utilice las cuentas del rosario para agradecer a Dios por su esposo/a. CANTO. Incluye oraciones, lecturas y cánticos para pedir la gracia de la fidelidad en los matrimonios. Una hora santa por la vida. En unos instantes iniciaremos nuestra Hora Santa, te recomendamos comenzar haciendo silencio no solo externamente sino igual internamente, puedes. Las Horas Santas mensuales son una oportunidad para que nos reunamos al pie del Maestro, Jesucristo, ofreciendo nuestras oraciones de intercesión y alabanza mientras Este documento presenta una hora santa dedicada a los matrimonios. También puede ser útil, una publicación del Comité de Liturgia de la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos. HORA SANTA: YO CREO YO ESPERO EN EL AMOR (Cáritas Española – Cuaresma y Pascua) MONICIÓN PREVIA La celebración de la Hora Santa no se realiza porque “toca”, porque “es tradición”. Jesús Rey del Cielo, que estás en el altar, tu Cuerpo, tu Sangre, nos das sin cesar. Por amor al hombre moriste en una cruz, y al cáliz bajaste por nuestra salud. En HORA SANTA: YO CREO YO ESPERO EN EL AMOR (Cáritas Española – Cuaresma y Pascua) MONICIÓN PREVIA La celebración de la Hora Santa no se realiza. En oraciones o menos: El documento presenta una Hora Santa por los matrimonios. Participar en la Hora Santa no es un sacrificio: es una gracia, porque es un regalo. En oraciones o menos: El documento presenta una Hora Santa por los matrimonios. ¡Silencio! Cada hora santa incluye oraciones como el rosario y lecturas bíblicas, así como tiempo para DISPOSICIÓN. Estamos aquí esta noche porque nos ha invitado el Señor. escucha lo que te dice en esta noche santa, late al unísono con su Corazón amante y dale una respuesta de amor. La siguiente Hora Santa por la Vida es un modelo y se basa en el Ritual de la Santa Comunión y la Adoración de la Eucaristía fuera de la Misa, que Este documento presenta una guía de horas santas para fortalecer el matrimonio. Anímese a encontrar algo (por más pequeño. MINISTRO: Señor Jesucristo, que nos mostraste tú Corazón rasgado, para recordarnos el amor inmenso con que te nos diste para nuestra salvación, escucha ahora mis plegarias y lléname de toda bendición divina. Una hora santa por la vida. La siguiente Hora Santa por la Vida es un modelo y se basa en el Ritual de la Santa Comunión y la Adoración de la Eucaristía fuera de la Misa, que se debe seguir en todos los aspectos.